

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Erhard Ramseier

Wir fühlen uns getragen vom herzlichen Mitgefühl und den vielen Zeichen der Verbundenheit. Die mit uns geteilten Erinnerungen an Ere und die grosse Wertschätzung für ihn berühren und trösten uns.

Besonders danken wir Christina Herzog für die persönliche Gestaltung des Abschieds sowie Fausto Oppliger und Bruno Wyss für die musikalische Begleitung.

Auch freuen wir uns über die vielen Spenden an Solidar Suisse.

Bümpliz, im Februar 2024

Seine Familie